

8月 クラスだより



つくし組（0歳児）

先日のてらやっ子祭りではご参加頂きありがとうございました。初めて参加するお祭りの雰囲気は驚き、周りをよく見ていたり、手作りの鳴り物を持ちニコニコで振ってみたいとお家の方と一緒に楽しむ姿も見られ良かったです。暑い中ありがとうございました。

さて、最近の子ども達はテーブルや椅子を準備し始めると、おやつや給食の時間だと分かるようになってきたようで嬉しそうにテーブルの方へ集まってくるようになりました。椅子につかまり、一緒に運ぼうとする仕草が見られ、その姿がとても可愛らしいですよ。手づかみ食べも上手になり、最近はスプーンを持って口に運ぼうとする子も増えてきました。自分で食べたい気持ちが強くなり、保育士が食べさせようとするのが嫌がるようになってきました。食への関心を大切に咀嚼も育てながら一人ひとりのペースに合わせた楽しい食事を進めていけたらと思っています。
(小沢)



つくし組（1歳児）

先日のてらやっ子祭りではご参加頂きありがとうございました。賑やかな雰囲気の中、親子で出店を楽しむ様子を伺え、自分で作った鳴り物を片手にニコニコしている姿も見られて嬉しく思いました。様々なご協力ありがとうございました。

梅雨も明け、本格的な夏がやってきました。プール遊びも、初めは泣いていたお友達も今では大きなプールに入っすっきりお水と仲良しになり、バシャバシャとダイナミックに遊べるようになりました。気温、日差しと共に厳しい暑さの日もありますので、時間を短縮したり水分補給をしながら熱中症に気を付けていきたいと思えます。

たくさん遊んでいっぱい食べて、しっかりと休息を取りながら体の変化に気を付けつつ、暑い夏を過ごしていきたいと思えます。ご家庭でも健康観察の方をお願いいたします。

(山崎)



れんげ組（2歳児）

先日は寺谷っ子祭りに参加頂きありがとうございました。保護者の皆様と一緒に楽しむ子ども達の姿が見られて私達も嬉しく思えます。さて、梅雨も明け夏本番がやってきました。子ども達は毎日プールに入り、ワニさんのように歩いたり、ホースから出る水を触り「冷たい」とはしゃいだりビニールプールやタライで遊んだり、大分水遊びにも慣れて本当に楽しそうに遊んでいます。この夏も体調管理に気を配りながら、沢山夏ならではの遊びを行い、丈夫な体作りをしていきたいと思えます。きっと夏が終わる頃にはクッキリと水着の跡が付くのでしょうかね～楽しみです。また水着への着替えや、脱いだ服をビニール袋にしまう等も頑張っていますよ。持ち物の名前をはっきりと書いて頂くと助かります。よろしくお願い致します。

(井口)



すみれ組（3歳児）

梅雨も明け、いよいよ夏本番！先日はお忙しい中、てらやっ子祭りへのご参加・ご協力を頂きありがとうございました。みんなとってもいい表情で楽しんでいましたね。親子での夏の思い出がまた一つ出来たのではないのでしょうか。

さて、6月から始まったプール遊びも本格的になり、水しぶきをあげながら全身を使ってダイナミックに遊ぶ姿が見られるようになってきました。「先生みてて～」と水に顔を付けてみたり「気持ちいい～」と体を支えてもらいながら浮いてみたりと遊び方も変わってきましたよ。また、お兄さんお姉さんたちと一緒に入り、足でトンネルを作ってもらったりと楽しむ姿も見られます。あまりの暑さから、活動が制限されてしまう事がありますが、暑さ対策や休息を十分に行いながら、夏ならではの体験を沢山取り入れ、暑い夏を楽しんでいきたいと思えます。
(安川)



たんぽぽ組（4歳児）

先日のてらやっ子祭りではご参加、ご協力を頂きましてありがとうございました。練習の時からお祭りを楽しみにしながら、元気いっぱいバチを振り竹打ち練習に臨んでいた子ども達。当日も緊張をしつつも力強く竹を打つ姿、格好良かったですね。その後の盆踊りやお家の方と一緒に楽しんだ縁日も楽しそうに踊ったり回ったりする姿が見られ、嬉しく思いました。

さて先月は梅雨の時期でしたが、毎日暑い日が続くプールを沢山楽しむことが出来ました。プールの準備も嬉しそうに行い、着替えも早くなり要領が掴めてきたようです。そして汗で水着が上がりにくくても頑張って着ていますよ。またプールでは、水にも慣れてきて水に潜ったり、友達に手を引っ張ってもらい移動を楽しんだり、「水かけてー！」と豪快に水にかかりにくる子もいるのですよ。8月もプール遊びを沢山楽しみたいと思えます。
(高橋り)



ひまわり組（5歳児）

待ちに待った梅雨明けに嬉しそうな子どもたち。いよいよ夏本番です。

先日の寺谷っ子祭りありがとうございました。5月よりお部屋でのリズム打ちを始め、6月から実際の太鼓で練習開始など少しずつ頑張ってきました。子どもたちが憧れていた太鼓。練習開始当初からやる気漲る姿が頼もしかったです。普段は比較的静かなクラスですが、太鼓が始まると大きな声を出したり、腕を大きく動かしたりとダイナミックな子どもたち。子どもたちの豹変ぶりと上達の速さに驚かされる日々でした。お祭り当日はお客さんの前で緊張している様子でしたが今の子供たちができる最大限のものが披露できたと思えます。この経験を経て更に大きく成長して欲しいです。

今月はひまわりさんならではののおたのしみ保育があります。皆で楽しい時間を過ごしたいと思います。(佐藤あ)